

13/04/2004

Lector

Almería

Cádiz

Córdoba

Granada

Huelva

Jaén

Málaga

LOCALIDADES

Anuncie su comercio en "Nuestras Calles" 902 24 10 24

Granada

Albolote

Albondón

Albuñol

Alfacar

Algarinejo

Alhama

Alhendín

Almuñécar

Armilla

Atarfe

Baza

Benalúa

Benamaurel

Bérchules

Cacín

Cádiar

Caniles

Cáñar

Castell de Ferro

Castril

Cenes de la Vega

Chauchina

Churriana

Cogollos de la Vega

Colomera

Cortes y Graena

Cuevas del Campo

Cúllar

Darro

Deifontes

Dúrcal

Fonelas

Fuente Vaqueros

Galera

Gójar

Guadahortuna

Guadix

Huéneja

Huéscar

Huétor de Santillán

Huétor-Tájar

Huétor-Vega

Illora

Itrabo

Iznalloz

Jun

La Calahorra



El Centro de Desarrollo Farmacéutico de Granada comenzará a funcionar en la segunda mitad de 2005

Las obras del Centro de Desarrollo Farmacéutico y Alimentario que se está construyendo en la actualidad en el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud de Granada continúan a buen ritmo y dentro de los plazos previstos. Sus responsables esperan que el edificio esté totalmente terminado a finales del presente año 2004.

De esta forma, los seis primeros meses del próximo año 2005 se dedicarían a comprobar el correcto funcionamiento de los distintos equipos y maquinaria de alta tecnología, así como a proceder a realizar los equilibrados precisos antes de su puesta en marcha definitiva en el segundo semestre del año.



Este proyecto, liderado por la Fundación del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud y la Facultad de Farmacia de la Universidad de Granada, abordará dos actividades específicas dedicadas al desarrollo, producción e innovación de medicamentos y la producción de alimentos especiales de uso terapéutico y funcionales.

Junto a ello, el centro estudia establecer en el futuro diversas líneas de cooperación institucional a través de distintas organizaciones no gubernamentales, para dar respuesta a aquellas áreas de desarrollo en las que la elaboración de medicamentos no resulta rentable para la industria farmacéutica.

Esta cooperación vendría centrada en apoyar técnicamente y a demanda la fabricación de medicamentos genéricos en estos mismos países y, en su caso, exportar una parte de la producción para dar respuesta al obligado compromiso social que los países desarrollados deben contraer con los países menos favorecidos.

Por lo que respecta a la producción de medicamentos y de alimentos, ambas actividades estarán ubicadas en el mismo edificio y compartirán servicios generales y laboratorios de control de calidad y seguridad, en las que se dará cobertura a la planta de producción en la que se realizarán pruebas químicas, farmacéuticas y biológicas de medicamentos en todas las fases del proceso de fabricación. No obstante, mantendrán también dos áreas perfectamente diferenciadas atendiendo a las peculiaridades y funciones de cada una de ellas.

SECTORES

La actividad del Sector Farmacéutico tiene como objetivos específicos la investigación y desarrollo de medicamentos, el estudio de nuevas formulaciones farmacéuticas, la fabricación de medicamentos genéricos, medicamentos esenciales y medicamentos huérfanos, así como el estudio de medicamentos para instituciones sanitarias públicas y privadas, tanto en la producción de lotes para ensayo como en los estudios de bioequivalencia, biodisponibilidad y farmacocinética. Contará con una división dedicada al desarrollo de vacunas.

El Sector Alimenticio y Nutricional, por otra parte, se crea con el objetivo marcado de desarrollar una unidad de desarrollo tecnológico y de innovación de preparados alimenticios funcionales como de otros productos de carácter nutricional, específicamente para uso clínico o destinados a determinados segmentos de población con requerimientos nutritivos especiales. En sus instalaciones, por ejemplo, se investigarán, desarrollarán y producirán leches infantiles, normales y especiales en diferentes formatos de envases y en sobres unidosos.

Ambos sectores contarán con un espacio importante dedicado a la docencia y formación de especialistas en las distintas áreas mencionadas, así como al continuo aprendizaje

- La Herradura
- La Malahá
- La Zubia
- Láchar
- Lanjarón
- Las Gabias
- Lentegí
- Lobres
- Loja
- Lugros
- Maracena
- Moclín
- Molvízar
- Monachil
- Montefrío
- Motril
- Nevada
- Ogijares
- Orce
- Orgiva
- Otura
- Padul
- Peligros
- Pinar
- Pinos del Valle
- Pinos Genil
- Pinos Puente
- Piñar
- Puebla D.Fardique
- Pulianas
- Quéntar
- Salar
- Salobreña
- Santa Fe
- Torre-Cardela
- Trevélez
- Valderrubio
- Vélez de Benaudalla
- Villanueva Mesía
- Víznar
- Zafarraya
- Zagra
- Zújar

SECCIONES

- Política
- Ayuntamientos
- Internet
- Tecnología
- Agricultura y Pesca
- Economía y Empresa
- Laboral
- Medio Ambiente
- Cultura
- Sociedad

innovaciones tecnológicas que vayan marcando el prometedor futuro de estos cam
conocimiento.

La inversión necesaria para la construcción del Centro de Desarrollo Farmacéutico y Ali
está estimada en torno a los 4,86 millones de euros. A partir de su puesta en ma
Consejería de Salud contará con una planta para el desarrollo de medicamentos que cu
actuales lagunas de la industria farmacéutica, ya que se fabricarán medicamentos de
dispensación, destinados a pacientes con patologías de escasa frecuencia, co
enfermedades autoinmunes o las conocidas como 'huérfanas' o 'raras' por su
minoritario. La Organización Mundial de la Salud entiende como enfermedad poco f
aquella que sólo afecta a 650-1.000 personas por millón de habitantes.

12/1

Más noticias

- ✂ La estación de Sierra Nevada permanecerá abierta hasta el próximo 2 de mayo
- ✂ El Ayuntamiento firma un convenio con la Agencia Tributaria para agilizar la tramitación de subvenciones
- ✂ El XI Festival de Jóvenes Realizadores de Granada ofrecerá el estreno absoluto del cortometraje "Días Rojos"
- ✂ La provincia con mayor número de localidades que se han incorporado la firma electrónica Granada, con 57
- ✂ El 112 gestionó en Granada cerca de 4.000 incidencias en el primer trimestre de 2004

Enlaces recomendados

- ✂ **¿Está libre su dominio?.** En este enlace podrán comprobar si el dominio gustaría registrar se encuentra libre. El registro de un nombre de dominio genérico (.com, .net, .org, .info, .biz y .name) tiene tan solo un coste de 25 €. Un coste razonable para registrar y tener su dirección en Internet.
- ✂ **SONY.** es una empresa líder y de nombre mundialmente reconocido. Sony Europe suministra productos, soluciones y servicios audiovisuales e informáticos al mercado B2B. Todos los visitantes que se registren participarán automáticamente en un concurso para ganar uno de los nuevos proyectores VPL-CS5 valorados en 2662 €
- ✂ **SITConsulting.** Desde la página que te proponemos podrás enviar mensajes gratuitos a móviles de cualquier compañía.
- ✂ **Bufete Maroto & Molina.** En el Bufete Maroto & Molina, han desarrollado una amplia gama de servicios relacionados con la nueva Ley de Servicios de la Sociedad de la Información y del Comercio electrónico (LSSICE), adaptar páginas web a lo dispuesto en dicha norma es una de sus especialidades
- ✂ **Archivo Manuel de Falla.** El Archivo Manuel de Falla abre un sitio web en el que volcará, de forma progresiva, sus bases de datos y las imágenes digitalizadas de sus fondos, poniéndolas a disposición de los investigadores y del público en general
- ✂ **Estación de Esquí y Montaña Sierra Nevada.** Alojamiento, pistas de esquí e informes sobre el estado de la nieve



Sucesos y Tribunales

Educación

Sanidad

Deportes

Comunicación

Opinión

Tal día como hoy...

Cartas de los lectores

[Ir a Portada](#)

11

SUPLEMENTOS

Carnaval 2004

Nuestras Calles

Fotos de Feria

Pie de Foto

Hemeroteca

Frases célebres

Salud al día

Revista AVA

ANDALUNOVA

Zona Verde

Por Palabras



Sala de Prensa

Email:

Clave:

[Aceptar](#)

reportajes gráficos en la sección pie de foto

Andalucía24Horas

| [el tiempo](#) | [poner como página de inicio](#) | [añadir a favoritos](#) |

Andalucía24Horas S.L. C/Virgen del Monte, 17 - 41011 Sevilla Teléfono - 902 24 10 24 - @webmaster - @redacción